

Trauung

Die Neuapostolische Kirche kennenlernen

Die Neuapostolische Kirche ist eine internationale christliche Kirche. Grundlage ihrer Lehre ist die Heilige Schrift. 1863 ist sie aus der Katholisch-apostolischen Gemeinde entstanden und wird – wie die ersten Christengemeinden auch – von Aposteln geleitet.

Kern der neuapostolischen Glaubenslehre ist die Wiederkunft Christi zur Heimholung derer, die sich darauf vorbereiten ließen. Die Neuapostolische Kirche legt Wert auf das eigenverantwortliche Handeln ihrer Mitglieder. Der Einzelne ist Gott gegenüber für sein Verhalten verantwortlich. Klare Orientierung bieten das Evangelium Christi und die Werteordnung, die sich aus den Zehn Geboten ergibt.

Die Neuapostolische Kirche ist parteipolitisch neutral und unabhängig. Sie finanziert sich aus den freiwilligen Spenden ihrer Mitglieder.

Zur Neuapostolischen Kirche bekennen sich derzeit weltweit über zehn Millionen Christen.



Herzlich willkommen

Liebe Festgäste, wir begrüßen Sie – auch im Namen des Brautpaares – sehr herzlich.

Sie erleben heute eine Trauung in der Neuapostolischen Kirche.

Vielleicht sind Sie zum ersten Mal bei uns zu Gast. Darum möchten wir Ihnen die Neuapostolische Kirche kurz vorstellen und Ihnen die Bedeutung des Trausgens sowie den Ablauf der Trauung erläutern.

Wir wünschen Ihnen einen gesegneten Festtag. Sie sind uns immer herzlich willkommen.

Was bedeutet der Trausegen?

Die Ehe gründet sich auf ein Treueversprechen, das sich Mann und Frau geben. Sie wird vor dem Gesetz rechtsgültig geschlossen.

Der kirchliche Segen hat hohe Bedeutung für das gemeinsame Leben der Eheleute. Damit wird die eingegangene Ehe unter Gottes Segen gestellt.

In der Ansprache vor dem Trausegen werden den Ehepartnern Hinweise für einen gesegneten Ehestand gegeben. Sie werden gefragt, ob sie unter Gottes Segen in gegenseitiger Treue einander in allen Verhältnissen beistehen und in Liebe miteinander den Lebensweg gehen wollen. Dies geloben die beiden vor Gott und der Gemeinde. Sie empfangen durch den Amtsträger den Segen des dreieinigen Gottes.

Liebe zu Gott und zum Ehepartner sind wichtige Voraussetzungen dafür, dass sich der Segen in der Ehe so auswirkt, dass die Ehepartner die Kraft finden, das gemeinsame Leben harmonisch zu führen und mit Gottes Hilfe schwierige Situationen zu meistern.

Gottesdienst

Ablauf

- Gemeindegesang oder Musikvortrag
- Anrufung des dreieinigen Gottes
- Gebet des Amtsträgers am Altar
- Verlesen eines Bibelwortes
- Musikbeitrag
- Predigt
- Musikbeitrag
- Ansprache an das Hochzeitspaar
- Eheversprechen des Hochzeitspaares
- Spendung des Trausgens
- Gebet und Schlusssegnen

Allgemeine Informationen

Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie während des Gottesdienstes einschließlich der Hochzeitszeremonie nicht filmen oder fotografieren. Dazu finden Sie während und nach der Gratulation Gelegenheit.

Gerne laden wir Sie zu unseren Gottesdiensten ein. Die Gottesdienstzeiten der Gemeinde in Ihrer Nähe finden Sie unter www.nak.org.